



楷樹（山崎記念館前）

The Higo Foundation for Promotion of Medical Education and Research

肥後医育ニュースレター

発行所 公益財団法人肥後医育振興会

〒860-0811 熊本中央区本荘2丁目2番1号

TEL・FAX (096) 373-5425

亦一ノページ <http://www>

示云... http://www.119mgo.com/
理事長 西 勝英 編集人 二

発行人 理事長 四 勝英 編集人 木原 信市
印刷所 横浜印刷所 TEL (046) 286-2266(代)

印刷所 株城野印刷所

Digitized by srujanika@gmail.com

創立に皆援護しに來る。

君立つま様、彼事吉様によつま今

立20 指標 働業 様々 よし
は創 るか ます よる 様方

理事長挨拶

公益財團

法人 肥後

理事長 西 勝英

相まって今後20年後には医学・生理学ノーベル賞に値する研究は出ないであろう」と思われます。

立生理学研究所」で多くの優秀研究者達から、自己の研究に啓発を受けてきました。本来大学

創立20周年の節目を迎えるに至りました。財団発足以来今日まで様々な公益事業並びに学術支援事業を展開出来ましたことは皆様方の多大なご援助とご支援によるものと衷心より感謝いたします。

今から20年前、熊本大学医学部は創立100周年を迎え、それまで地域医療並びに医療・医学に多くの貢献を果たしてきました。これを期に熊本大学医学部のますますの発展を願い、同窓生並びに関係諸団体からの寄進を仰ぎ、地域医療並びに医学・医療への支援、並びに市民への正しい医療情報の発信を目的に本財団が発足したのであります。本来、医学振興のためには多大の資金と時間、及び人材

初の目的に向かい進展すべき努力を重ねて行きたいと思つていただけます。皆様方のご支援、ご鞭撻をお願いする次第です。

本年もまた、ノーベル医学・生理学賞を東京工業大学栄誉教授大隅先生が受賞されました。永年の地道な基礎研究が報われたものと、同じ基礎医学・生物学を志した者として喜びに堪えません。しかし、大隅先生が言われる通り、「基礎医学研究は研究費の減少と研究者の減少と

振興の危機に瀕していると思われます。30年前は多くの基礎科学研修者もそれぞれの分野で経済的に恵まれないにしても、希望と好奇心に燃え研究に邁進することは出来る雰囲気がありました。そんな中で私は岡崎にある「国

皆様方の多大なご援助とご支援によるものと衷心より感謝いたしました。

ない現状であります。今後どのような形態で財団を運営し、当初の目的に向かい進展すべき努力を重ねて行きたいと思つています。皆様方のご支援、ご鞭撻をお願いする次第です。

